

Une mission de volontariat au sein de l'association ? (et sinon, le TMNlab a posé ses cartons dans le 19e parisien)

Posted on 7 novembre 2025 by Anne Le Gall

En cette rentrée, deux actualités pour l'association et ses salariés. Nous ouvrons une première mission de service civique et nous avons quitté le 100% télétravail pour des bureaux dans le 19e arrondissement.

Un agrément de service civique pour l'association

Début novembre, nous avons obtenu un agrément de service civique ! Celui-ci nous permet d'accueillir un ou une volontaire au sein de l'équipe !



Notre agrément porte sur notre mission d'accompagnement des membres de la communauté apprenante TMNlab, professionnels du spectacle vivant, dans leur montée en compétence numérique au service de l'intérêt général, d'un meilleur accès à la culture et d'une plus grande diversité culturelle dans les environnements numériques.

Le ou la volontaire sera amené à contribuer à la vie collective du TMNlab en lien avec l'équipe et les membres de la communauté, en favorisant le dialogue entre professionnels, artistes, chercheurs et citoyens. Mais aussi à penser avec nous de nouveaux formats de sensibilisation et d'animation et en apprendre beaucoup sur... le numérique, le spectacle vivant et l'animation de communauté !

La mission sera basée dans le 19e arrondissement de Paris, sur le site Elmer de Plateau Urbain. Métro Corentin Cariou ou RER Rosa Parks ou T3 Canal Saint Denis. Déplacements possibles.

Mission jusqu'à juillet 2026. Travail en semaine (lundi - vendredi). Durée hebdomadaire 24h, pouvant être annualisée pour un 35h par semaine + jours de repos organisés ensemble ! Démarrage imaginé pour le 1er décembre mais on peut s'adapter : il s'agit pour nous aussi de faire une belle rencontre.

Les candidatures se font [via la plateforme du Service civique](#) !

On reçoit les premier.es volontaires candidat.es lundi 27 novembre !

Le TMNlab rejoint le site Elmer de Plateau Urbain



Le jour de l'emménagement en septembre

Nous y sommes arrivés en septembre.

Nous y avons retrouvé des associations amies du secteur culturel.

Cela permet de travailler autrement, de préfigurer un prochain agrandissement d'équipe et d'améliorer nos possibilités d'accueil de temps de travail !

Mais qu'est-ce que Plateau Urbain ?

Débutée sous statut associatif en 2013, l'aventure de Plateau Urbain se développe sous forme coopérative depuis 2017. Le projet s'inscrit naturellement dans la philosophie de l'économie sociale et solidaire. Rendre des locaux accessibles à des structures qui ne trouvent pas leur

place dans le marché, c'est enrichir nos territoires en y multipliant les initiatives au plus près des citoyens.

La coopérative d'intérêt collectif Plateau Urbain rassemble non seulement ses salariés, mais aussi des experts, chargés d'enrichir la réflexion collective, des bénéficiaires propriétaires ou usagers, et des soutiens de la démarche. Le principe coopératif « un homme, une voix » permet une participation de chacun de ses sociétaires, indifféremment de son capital.

Les sites gérés par Plateau Urbain sont des espaces d'occupation temporaire régis par des règles de gestion collective et basé sur la coopération, l'entraide et la convivialité. On attend le blind test animé par Clément.